MEDIO: EL UNIVERSAL SECCIÓN: CARTERA

PÁGINA: B3

FECHA: 07/OCTUBRE/2016



Fitch reduce su pronóstico de expansión para este año

- La calificadora ajusta su proyección para la economía del país de 2.4 a 2%
 Prové que al cierro de 2016 el délar
- Prevé que al cierre de 2016 el dólar se venda en 18.50 pesos por unidad

ANTONIO HERNÁNDEZ

-cartera@eluniversal.com.mx

En línea con el ajuste de otoño del Fondo Monetario Internacional (FMI), Fitch Ratings y JP Morgan redujeron sus pronósticos de crecimiento económico para México al cierre de 2016. La calificadora pasó de 2.4 a 2%, mientras que el banco cambió su pronóstico de 2.6 a 2.2%.

Ambas firmas también modificaron sus estimaciones para 2017, con lo que Fitch Ratings ajustó de 2.8 a 2.6% y JP Morgan de 2.6 a 2.2%.

Según la calificadora, el ajuste se realizó a partir de un crecimiento menor al esperado en el segundo trimestre del año en curso, además de que las proyecciones de crecimiento para México podrían sufrir todavía más si Estados Unidos toma una estrategia más proteccionista después de las elecciones de noviembre próximo. Lo anterior, debido a las posturas que han expresado los candidatos en materia de comercio internacional.

"Una reducción acelerada de la producción de petróleo, el aumento en la volatilidad a nivel internacional de manera que afecte la confianza interna y el rendimiento reducido del sector industrial en Estados Unidos representan riesgos a la baja en este pronóstico", añadió Fitch Ratings.

En opinión de JP Morgan, el consumo interno en México aún muestra fortalezas, pero es factible que se debilite el año próximo lo que en consecuencia debilitaría el comportamiento del sector servicios.

En ese sentido, la firma destacó que la debilidad del sector petrolero así como el endurecimiento de la política monetaria y fiscal son las principales causas para el ajuste de perspectivas, las cuales aún no consideran el riesgo también a la baja de las elecciones en Estados Unidos.

Sobre el tipo de cambio, Fitch Ratings prevé que al cierre de 2016 se ubique en 18.50 pesos por dólar. Hacia el próximo año, la calificadora espera un tipo de cambio de 17.50 pesos por billete verde.

De no concretarse los riesgos negativos sobre la economía mexicana, Fitch Ratings espera una recuperación moderada durante 2017 y 2018, impulsada principalmente por una factible alza en los precios del petróleo así como un tipo de cambio competitivo del peso mexicano con respecto al dólar estadounidense.

"Un impulso en la inversión derivado de reformas estructurales ayudarán a respaldar el crecimiento a pesar de algunos menoscabos derivados de la estrategia fiscal restrictiva", añadió la firma.

La estimación de Fitch Ratings del crecimiento de la economía mexicana en 2018 es de 3.2% con un tipo de cambio de 17 pesos por dólar.

Destacó que pese a la volatilidad y depreciación significativa del peso, la inflación en México se ha mantenido por debajo del punto medio del objetivo, contenida principalmente por a la brecha negativa de producción y a la reducción de los precios de la energía y las telecomunicaciones.

"De cara a la volatilidad del peso mexicano, el Banco de México aumentó ligeramente las tasas de interés. Conforme al ajuste monetario en Estados Unidos, Fitch espera aumentos nuevos para 2017", añadió. ●